

L'office de tourisme au Salon de Stuttgart

● Du 15 au 19 janvier, l'Office de tourisme Presqu'île de Crozon - Aulne Maritime était présent au salon international CMT (Caravanes, Moteurs et Tourisme) organisé à Stuttgart, en Allemagne. « Ce salon est intéressant pour notre destination, car la clientèle allemande fait partie du trio de tête des vacanciers étrangers présents en Presqu'île », précise l'équipe présente sur place. Elle a constaté que la majorité des visiteurs souhaitaient obtenir des informations sur des séjours en dehors de la très haute saison, avec

des activités telles que la randonnée et de l'itinérance en camping-car. Le prochain salon programmé cette année se déroulera à Bruxelles, début février. Il sera assuré par Romain Gourmelon, conseiller en séjour, guide et chargé de la communication web à l'Office de tourisme.

Pratique

L'Office de tourisme a édité le guide hébergements 2020 et le nouveau Guide Vacances sera disponible début février, avec le carnet d'adresses des professionnels partenaires de la structure.



Vannina Schmidt, conseillère en séjour et référente nautisme, est intervenue sur le stand du Réseau Sensation Bretagne avec d'autres collègues d'offices de tourisme membres du réseau des stations littorales.